

Cuba s'engage à promouvoir l'unité latino-américaine et caribéenne



La Havane, 9 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a confirmé mardi à La Havane l'engagement de notre pays envers l'unité latino-américaine et caribéenne.

A l'ouverture des travaux de la 37e session de la CEPAL, la Commission Économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, le président Díaz-Canel a encouragé les pays de notre région à la recherche de l'égalité d'opportunités et à la justice sociale.

Il a souligné que l'histoire de la région a démontré que les gouvernements qui ont mené des politiques publiques adéquates ont sorti des dizaines de millions de personnes de la faim, de l'analphabétisme et de l'inculture et il a cité comme preuve les rapports de la CEPAL.

Cuba assure depuis hier la présidence tournante de la Commission Économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.

A ce sujet, le président cubain a signalé :

«Nous déploierons des efforts pour promouvoir l'unité dans la diversité. J'aimerais reconnaître le travail réalisé par le gouvernement mexicain depuis la 36e session à la présidence tournante de la commission.

Je vous souhaite plein succès dans les travaux que vous réaliserez dans les jours à venir et je vous réitère le ferme engagement de Cuba envers la CEPAL, envers l'intégration latino-américaine et caribéenne, envers la fraternité et la solidarité entre nos nations et envers la lutte commune pour le développement économique et social de l'Amérique Latine et des Caraïbes en confirmant la thèse de José Martí : «Le bien de beaucoup est préférable à l'opulence de quelques-uns»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/161917-cuba-sengage-a-promouvoir-lunite-latino-americaaine-et-caribeenne>



Radio Habana Cuba